

La convention brésilienne de solidarité avec Cuba s'engage à renforcer la lutte contre le blocus



La Havane, 17 juin, (RHC).- La convention brésilienne de solidarité avec Cuba s'est engagée à renforcer la lutte contre le blocus.

La Lettre de Belo Horizonte dont l'adoption couronne les travaux de la rencontre prévoit également de renforcer la lutte pour la restitution à notre pays du territoire occupé illégalement par la base navale américaine de Guantanamo.

La Lettre de Belo Horizonte consacre également un chapitre à la lutte contre les actions subversives qui prennent Cuba pour cible.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/132988-la-convention-bresilienne-de-solidarite-avec-cuba-sengage-a-renforcer-la-lutte-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba